

# Bienvenue à Yverdon-les-Bains

Les nouveaux citoyens d'Yverdon ont été accueillis en fanfare par les autorités et les divers services de la Cité thermale samedi en fin de matinée. Près de 200 personnes, de tous horizons, ont répondu à l'appel de la Ville.



Le Conservatoire du Nord vaudois a accueilli les invités avec une musique irlandaise, avant de basculer dans un flamenco endiablé! Les nouveaux citoyens ont ensuite pu s'informer autour des divers stands. Sociétés locales, police, pompiers, mais aussi Centre de contact Suisses-immigrés, tout le monde était de la partie! Muriel Antille



**Y**verdon grandit jour après jour, c'est une certitude! Les 1500 nouveaux habitants recensés à Yverdon entre septem-

bre 2008 et septembre 2009 n'étaient peut-être pas tous présents à La Marive samedi pour y être accueillis par les autorités, mais

plus de 200 personnes avaient fait le déplacement pour y écouter un syndic très en verve, lequel a ensuite laissé la place à ses conseillers

municipaux. La cérémonie s'est bien évidemment conclue avec le verre de l'amitié et un solide apéritif. TIMOTHÉE GUILLEMIN ■

## Trois profils différents de nouveaux citoyens

### «Excellente garderie»

La famille Makiadi est à Yverdon depuis la mi-juillet et s'y sent bien! Dorothee, maman de la petite Candice, de Christopher et d'Océane (de gauche à droite sur la photo), apprécie particulièrement «la qualité de sa garderie, L'Arche de Noé, nous y avons été très bien accueillis. Le papa Godofroy, magasinier au centre de distribution Coop à Aclens, aime lui «la beauté de la ville et ses espaces». Originaires de la République Démocratique du Congo, les Makiadi ont trouvé à Yverdon une ville qui leur plaît.



La famille Makiadi aime Yverdon-les-Bains!

Muriel Antille

### «Un grand village»

Kurt et Edith Stooss sont d'origine respectivement bernoise et zurichoise. Après un petit intermède de 27 ans du côté de Bière, activité militaire de monsieur oblige, le couple a choisi Yverdon depuis cinq mois, également pour se rapprocher de leur fils, présent dans la région. «Nous allons les deux à la gym. Dames pour moi, cardio pour Kurt», précise Edith, contente d'habiter Yverdon. «C'est comme un grand village, une cité à taille humaine. Nous nous y plaisons vraiment beaucoup», continue Kurt.



### Jeunes et pleins de rêves

Jérôme, Diana et Anthony ont trouvé l'appartement de leurs rêves à la rue du Four et comptent bien y rester! «Nous sortons beaucoup à Yverdon, notamment à L'Amalgame», précise Anthony, tandis que sa femme Diana, roumaine, apprécie elle la qualité des transports en commun. «J'ai l'impression qu'ils prennent de l'ampleur à Yverdon, et j'apprécie leur fiabilité. Je n'ai eu que deux ou trois légers retards depuis que nous sommes installés ici.» Mention bien, donc! T.GN ■